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Сегодня - Международный день 
рационализатора и изобретателя 

Посчитали новаторов 
Накануне праздника на горно-обогатительном про
изводстве (ГОП) подведены итоги рационализаторс
кой и изобретательской работы новаторов. 

Основная цель - стимулирование рационализаторской и изоб
ретательской работы, которая может принести существенную 
прибыль производству. С 2000 по 2004 год 205 изобретателей и 
рационализаторов внедрили 260 рационализаторских предло
жений, суммарный экономический эффект от которых - 118 мил
лионов рублей. 

Самым высокоэффективным рационализатором ГОПа оказал
ся механик аглоцеха Георгий Бывалин, в соавторстве успешно 
внедривший 19 рационализаторских предложений с суммарным 
экономическим эффектом свыше 41 миллиона рублей. Активно 
занимаются новаторской работой механик обжигового цеха ИДП 
Олег Жорник, начальник обжигового цеха ИДП Александр 
Уралев, начальник лаборатории ИДП Зинаида Большакова, на
чальник участка лаборатории ИДП ГОП Елена Маликова, ин
женер-конструктор, уполномоченный по рационализации агло
цеха Лидия Воробьева - у нее экономический эффект 31 млн. 
рублей. 

Отмечен высокий научно-производственный уровень разра
боток новаторов начальника ГОПа Анатолия Гамея, начальни
ка ИДП Александра Гаврилюка, начальника техотдела Михаи
ла Гибадулина, ведущего специалиста Николая Панишева, ве
дущего инженера Татьяны Емельяненко. 

Кстати, Т. Емельяненко оказалась самым активным изобретате
лем. Она - автор пяти патентных разработок, награжденных золо
той медалью «Архимед-2003», победитель областного конкурса 
«Инновации-2003» и лауреат выставки «Металл-Экспо-2003». 

Среди цехов лидерство, безусловно, за аглоцехом. За период 
с 2000 по 2004 год от внедрения 95 технологий здесь получен 
суммарный экономический эффект свыше 70 миллионов руб
лей. Второе место у ИДП, где за тот же период от внедрения 
инноваций получен суммарный экономический эффект свыше 
19 миллионов. Третье место поделили новаторы рудника и уп
равления ГОПа. 

Татьяна ИВАНОВА. 

I 

Х Р О Н О М Е Т Р 

Китайцы не спят 
Челябинская область настаивает на введении квот 
на металл, ввозимый в Россию из других стран. 

Об этом заявил губернатор Петр Сумин. Кроме того, регио
нальное правительство намерено добиваться сокращения объе
ма вывоза из страны коксующихся углей и железосодержащей 
руды. По его мнению, Россия, вывозя подобное сырье, сама 
роет себе яму. Основным потребителем этой продукции являет
ся Китай, который уже даже заявил о готовности самостоятель
но разрабатывать южноуральские месторождения. Область от 
такой «помощи» категорически отказалась. 

Сегодня на Южном Урале производится 25 процентов всего 
российского металла, поэтому областные власти намерены до
биться от федерального правительства квот и ограничений. 
Параллельно с руководителями металлургических предприя
тий ведутся переговоры о поставках металла на льготных усло
виях машиностроительным предприятиям региона. Сегодня эта 
сфера потребляет 1,5 миллиона тонн продукции южноуральс
ких металлургов. 

«Зарница» в «Альтаире» 
Глава города В. Аникушин и депутат Законодатель
ного собрания области ректор М Г Т У Б. Никифоров 
посетили единственный на Ю ж н о м Урале стацио
нарный военно-спортивный лагерь «Альтаир» цент
ра образования в Верхнеуральского районе. 

Они обстоятельно ознакомились с воспитательной и оздорови
тельной программами лагеря, посмотрели один из этапов военно-
спортивной игры «Зарница», приняли участие в митинге, посвя
щенном Дню памяти и скорби. Глава города встретился с юношами 
и девушками, отдыхающими в «Альтаире», рассказал о предстоя
щем городском юбилее, о намерении провести в Магнитке летнюю 
спартакиаду учащихся России, ответил на вопросы. 

Глава Магнитогорска отметил уникальность лагеря, его со
циальную ценность, высоко оценил профессионализм коллек
тива центра образования, результаты сотрудничества с Магни
тогорским погранотрядом. 

Андрей ПЯТАКОВ, 
начальник отдела информации и общественных связей 

центра образования. 

Глубоко потрясен скоропостижной и преждевременной смертью 
одного из самых талантливых тренеров в руководстве хоккейного 
клуба «Металлург» КАЛАШНИКОВА Михаила Юрьевича и выра
жаю глубокие соболезнования родным и близким покойного. 

Павел КРАШЕНИННИКОВ, 
вице-президент хоккейного клуба «Металлург». 

РЕКЛАМА 

Эх# Арбат, наш Арбат! 
Жителям соседних с ним районов покой только снится 

Посетителей ярмарки «Ма
лый Арбат» встречает у ворот 
строгое предупреждение: «С 
собаками на территорию не 
входить»! Рынок - рай для тор
гующих, и никто, тем более 
четвероногие, не должен нару
шать покой этого благословен
ного места. Недаром одна из 
палаток носит название «Пар
фюмерный рай». С тем же ос
нованием он мог быть трико
тажным, хозяйственным, музы-
к а л ь н ы м . . . Торговые 
ряды растянулись на 
целый квартал - от про
спекта Ленина до улицы 
Горького. Жителям ок
рестных домов по чет
ной стороне проспекта 
Металлургов соседство 
с «райским» мес гом ка
жется адом. И несколь
ко дней назад инициативная 
группа жителей, проживаю
щих рядом с Малым Арбатом, 
написала письмо на имя главы 
города Виктора Аникушина: 

«Уважаемый Виктор Георги
евич! Мы, жители Ленинского 
района Магнитогорска, любим 
свой город и гордимся им. Хо
тим, чтобы Ленинский район 
был красивым, ухоженным и 
хорошел день ото дня, особен
но в преддверии 75-летия Маг
нитогорска. Во многих городах 
сейчас создают пешеходные 
улицы. Есть и у нас такая ули
ца, но на что она похожа: лотки 
с тряпьем, низкая культура 
обслуживания, мусор, тесно
та . . . Хочется, чтоб М а л ы й 
Арбат стал зоной отдыха, а не 
толкучкой. Рядом один из са
мых красивых скверов нашего 
города, а эти торговые ряды 
все портят. Неужели больше 
нет места для торговли? Ведь 
вокруг столько специализиро
ванных магазинов. Виктор Ге
оргиевич, мы знаем вас как за
ботливого хозяина города, по
этому убедительно просим уб
рать рынок с Малого Арбата, 
тем самым облагородить наш 
Л е н и н с к и й р а й о н , создать 
здесь благоустроенное место 
для отдыха и прогулок». 

Здесь 
бизнес 
делают 
на нервах 
горожан 

Арбат 

Письмо должностному лицу -
документ официальный и всех 
подробностей не вмещает. Один 
из авторов послания, Татьяна 
Александровна, не стала назы
вать свою фамилию, но расска
зала о причинах обращения: 

- Жить стало совсем невоз
можно. Как приехал сюда рынок, 
мы покой потеряли. Целыми дня
ми шум, музыка, мат продав
цов. .. У моей дочери маленький 
ребенок. Разве он вырастет спо

койным в такой обста
новке? Вы бы видели, 
что бывает вечером, 
когда начинается 
уборка территории. 
Пыль летит до верх
них этажей. Живем в 
XXI веке, а торгуем -
как будто в каменном. 

М а г н и т о г о р с к и й 
место и впрямь не вы

дающееся. Слагать о нем песни 
и восхищаться «Ах, Арбат!» ни
какой бы Окуджава не стал. Скоп
ление брезентовых палаток - не 
повод для поэтических образов 
и не место для прогулок. Моло
дые мамы с колясками выбира
ют для них самый дальний зако
улок. Более многочисленных 
групп в окрестностях рынка не 
наблюдалось, продавцы откро
венно скучали и убивали время, 
разгадывая кроссворды. Оно и 
понятно: на календаре - не вы
ходной, на прилавках - не про
дукты, а приобретать блузки и 
кофточки лучше не на пыльном 
тротуаре . Н е п о н я т н о , какая 
нужда заставляет покупать вещи 
сомнительного качества на вет
ру да без примерки? Времена 
дефицита мы давно пережили. 
Привычка, наверное. Не жа
лость же к тем предпринимате
лям, кто в эпоху первоначаль
ного накопления капитала не раз
богател или только начал свое 
дело... 

Местным жителям азы полит
экономии раскрывать не надо. 
Они понимают, что торговцы 
сидят часами возле палаток не от 
хорошей жизни и в душе сочув
ствуют им. Не спорят с тем, что 
уличная торговля - неизбеж

ность. Старожилам проспекта 
Металлургов другое непонят
но: почему «арбатские» посто
яльцы делают бизнес на нервах? 
Если включают музыку или «ба
зарное» радио, то на всю катуш
ку, если убирают территорию, 
то пыль до небес, если вывозят 
утром товар из камеры хране
ния, то с грохотом на всю окру
гу. Поздним вечером шумовое 
сопровождение создает кафе 
«Русская изба». Работает оно до 
одиннадцати, но порой график 
нарушают - к закрытию клиен
ты доходят до кондиции и тре
буют продолжения банкета. 

- Эта музыка, как барабан, 
бьет каждый день, - в один го
лос говорят пенсионерки Мария 
Тележкина и Вероника Лешер, 
- и уши затыкаешь ватой, и по
душку кладешь на голову - не 
помогает. 

Семья М а р и н ы Лаевской 

праздники, особенно новогодние, 
встречает несколько раз. Пре
словутая «Русская изба» нахо
дится под ее квартирой. Пока 
весь народ отгуляет... Дочь так 
в шуме и выросла, но привык
нуть к нему не смогла. Когда при
ходит к кому-нибудь в гости, 
первым делом обращает внима
ние не на планировку или мет
раж квартиры. 

- Побывает у подружек, -
рассказывает Марина Лаевс-
кая, - вернется домой и непре
менно скажет: «Мама, какая там 
тишина»! 

Так уж устроен человек: боль
ше всего он мечтает о том, чего 
лишен. Право на тишину и по
кой у соседей Арбата отобрали 
давно. Попытки вернуть его 
предпринимались, но ни к чему 
не приводили. Наверняка пото
му, что были вялыми. Протес
туем мы известно как: поворчим 

у себя на кухне или с соседками 
на дворе и - разойдемся. Раз «ар-
батовцы» по-прежнему галдят, 
а посетители рынка заполонили 
машинами все дворы, значит, 
жители недостаточно «проели 
плешь» власть имущим. 

Начальник отдела по разви
тию рынков городской админи
страции Хабир Мулюков уди
вился, когда услышал о жалобах, 
и даже призвал возму щенных к 
активности. Для контролирую
щих органов только сигнал с 
мест - повод для проверки, а 
ходить беспрерывно и беспри
чинно, по словам начальника от
дела, у них права нет. 

- Ярмарка «Малый Арбат», 
- рассказал Хабир Мулюков, 
- выполняет все требования 
санэпиднадзора, госпожнадзо-
ра и других инстаньий, иначе 
бы она не работала. Расстояние 
между домами и торговыми ря

дами соответствует нормам. 
Ярмарка изначально откры
валась как временная , и ее 
статус не изменился. Количе
ство уличных рынков у нас с 
каждым годом сокращается, 
сейчас их всего 2 1 , торговля 
постепенно уходит под кры
шу, и примеров тому в горо
де м н о г о - та же г а л е р е я 
«Мост». Нет сомнения, что и 
ярмарка «Малый Арбат» ког
да-нибудь переедет. 

После таких речей становит
ся ясно: все разговоры о кри
зисе либерализма в России -
пустой звук. Идеология нача
ла 90-х - рынок все отрегули
рует - живет и побеждает. 

... Между тем, рядом с ок
ном Лаевских безо всякого со
гласования с ними кафе «Рус
ская изба» установило конди
ционер. 

Дмитрий СКЛЯРОВ. 

Как упоительны в России вечера... 
ВЫПУСКНОЙ БАЛ 

Выпускной вечер - главный праздник 
июня для одиннадцатиклассников, их роди
телей и учителей. Вечер, который каждому 
запомнится на всю жизнь. А вы помните свой 
выпускной? 

Антонина ЛОЖКИНА, пенсионерка, в 
прошлом - швея-мотористка Магнито

горской швейной фабрики, выпус
кница 1951 года Тоня Савичева: 

- Какой там выпускной! Я закон
чила Балканскую неполную среднюю 
школу Нагайбакского района. Жили 
мы на хуторе Отважный, сейчас его 
уже нет. В то время у нас ведь ничего 
не было - беднота, нищета.. . Учите
ля нас поздравили, чай попили, и все. 
Уже полвека в городе живу, а до сих 
пор деревня снится.. . 

Людмила ЛАНТУШЕНКО, про
давец на рынке «Гринбокс» , в 
прошлом - главный бухгалтер, 
в ы п у с к н и ц а 1973 года Л ю д а 

Меньшикова: 
- Закончила среднюю школу в Фершам-

пенуазе, она там у нас одна. Хороший ве
чер был, не только застолье с родителями 
и учителями, но и концерт. Я с братом-двой

няшкой Александром во всех школьных 
концертах участвовала, и в этом тоже. По
том рассвет ходили встречать в лес . . . Сей
час вот в Магнитку перебралась, с одно
классниками часто встречаюсь здесь, на 
рынке: многие тоже в город переехали. . . 
А сегодня у моей дочери Тони выпускной: 
она девятый закончила. 

Евгений БОНДАРЕВ, студент МГТУ, 
выпускник 2002 года: 

- Школу называть не буду, потому что 
выпускной запомнился мне. . . фонарем под 
глазом. Парень из параллельного перепил 
и к одной девчонке меня приревновал: 
чего это я с ней два раза станцевал? Вышел 
на крыльцо покурить и на его кулак нале
тел. Пришлось раньше времени идти до
мой. Мама как меня увидела - в разорван
ной рубашке, с разбитым носом - за серд
це схватилась: «Я твой выпускной на всю 
жизнь запомню!» 

Елена МОСКОВЕЦ. 

ОБЪЯВЛЕНИЯ 

Новый автосалон 
по продаже автомобилей 

ChevroletNiva 
А Ж е М И Р - М А Г 

К 75-летию города Магнитогорска 

(2) Т О Р Г О В Ы Й д о м 
Приятное известие для всех автолюбителей го

рода Магнитогорска. Компания «Джемир-Маг» -
официальный дилер «Дженерал Моторс - АВТО-
вАз» распахнула двери нового просторного авто
салона в центре города - на проспекте Ленина, 103. 

Торговый дом «Джемир-Маг», возглавляемый 
Евгением Галкиным, занимается продажей, гаран
тийным и сервисным обслуживанием автомоби
лей марки Chevrolet Niva. Этот комфортабельный 
внедорожник снискал заслуженную популярность 
у автолюбителей России, а также ближнего и даль
него зарубежья. В салоне «Джемир-Маг» представ
лены обе комплектации: «стандарт» - по цене 
285000 рублей и «люкс» - по цене 324000 руб
лей. С завода автомобиль поставляется в шести 
цветах. Пятидверный кузов современной формы 
обеспечивает высокие скоростные характеристи
ки и повышенный комфорт. Chevrolet Niva осна
щен двигателем объемом 1,7л, системой электрон
ного распределенного впрыска топлива и систе
мой выпуска отработанных газов, соответствую
щей требованиям норм токсичности «Евро-2». 
Кузов оборудован усиленной шумоизоляцией. 

Посетив новый салон компании «Джемир-Маг», 
вы можете пройти бесплатный тест-драйв, а по
просту - прокатиться и почувствовать машину в 
деле. Специалисты отдела продаж дадут исчерпы
вающую информацию по всем интересующим вас 
вопросам. Все автомобили, реализуемые в салоне, 
проходят предпродажную подготовку. На куплен
ный автомобиль дается гарантия 1 год, или 30000 
км пробега. 

Покупка машины может быть оформлена в кре-
| дит. Торговый дом «Джемир-Маг» предлагает не

сколько кредитных программ совместно с банками 
УралСиб, КУБ и Сбербанк. Особого внимания зас

луживают кредитные программы для автомобилей 
Chevrolet Niva совместно с банком Агропромкре-
дит. Это специализированные программы автокре
дитования, реализуемые компанией «ДжиЭм-АВ-
ТОВАЗ» повсеместно на территории России. Схе
ма получения кредита предельно проста. Сотруд
ники автосалона квалифицированно помогут по
купателю подготовить все необходимые для полу
чения кредита документы. Оформление кредита 
происходит в салоне. Оплатив всего лишь 20 % 
стоимости нового автомобиля, вы реализуете свою 
мечту о покупке стального друга и помощника, j 

В автосалоне «Джемир-Маг» вам также предло-
жат широкий спектр дополнительного оборудова- [ 
ния. Сигнализация, пороги, «кенгурин», багажни
ки и прочие аксессуары, - вы сможете укомплек
товать автомобиль в соответствии со своим вку
сом и возможностями. 

Приглашаем вас в новый автосалон ТД «Дже
мир-Маг» по адресу: проспект Ленина, 103. При
ятная компания и чашечка бодрящего кофе каждо
му посетителю обеспечены. 

СофтИнКом Ул. Октябрьская, 10 
тел. 23-38-83,23-54-91 

АБЗАКОВО» приглашает: 
комфортное размещение; 

бани, сауны; 
детские игровые площадки; 
экскурсионная программа: ав

тобусные, пешие, конные про
гулки, однодневные веломарш-
руты; 

разнообразный досуг: 
мини-зоопарк, канатно-кре-

сельная дорога, теннисный корт, 
баскетбольные площадки, волей

больные площадки, катамараны, 
стрельба по тарелочкам; 

аквапарк; 
сплавы по рекам Баш-

Щ кирии от 1 до 12 дней; 
прекрасное разно

образное питание: лет
ние кафе, шашлычные, ноч

ной бар караоке. 

Тел.:24-11-77, 
25-93-01. 

У в а ж а е м ы е 
п е н с и о н е р ы 
О А О « М К З » ! 
Т е м , у кого 

ю б и л е й н ы е даты 
(55, 60, 65, 70, 75, 
80 и более лет) в 
и ю л е 2 0 0 4 года , 
необходимо в те
ч е н и е м е с я ц а 
подъехать в совет 
ветеранов с 8.30 
до 16 .30 ч а с о в 
ежедневно, кроме 
с у б б о т ы и в о с 
к р е с е н ь я , с п а с 
портом - для по
л у ч е н и я матери
альной помощи. 

Совет ветера
нов ОАО «МКЗ». 

Благодарственные письма 
Накануне вручения Президентом РФ государственной 
награды генеральному директору Виктору Рашнико-
ву на ММК пришли два благодарственных письма. 

Уважаемый Виктор Филиппович! 
Челябинский областной фонд обязательного медицинского 

страхования выражает вам благодарность за своевременное и 
полное выполнение обязанностей по уплате единого социально
го налога в федеральный и областной фонды обязательного ме
дицинского страхования. 

Успешно работ ая в условиях динамично развивающейся эко
номики, вы принэсите реальную пользу в деле сохранения дос
тупной и качественной медицинской помощи для населения об
ласти. 

Средства, поступающие в виде налогов в фонд обязательного 
медицинского страхования, расходуются на медицинское обслу
живание населения вашей территории и, в том числе, работни
ков предприятия, которое вы возглавляете. 

Ваша активная позиция, профессиональный подход к делу сви
детельствуют о понимании проблем здравоохранения и позво
ляют фонду год от года увеличивать объем средств, направляе
мых на финансирование лечебных учреждений. 

Накануне дня медицинского работника примите от имени Че
лябинского обла( тного фонда обязательного медицинского стра
хования и главного управления здравоохранения Челябинской 
области пожелания крепкого здоровья, успехов вам и вашему 
предприятию. 

Надеюсь на дальнейшее взаимопонимание и сотрудничество, 
направленное на сохранение и укрепление здоровья южно-
уральцев . 

Андрей КОСИЛОВ, 
первый заместитель губернатора Челябинской области, 

председатель правления Челябинского областного фонда 
ОМС. 

Оргкомитет российского конкурса-фестиваля детского худо
жественного творчества «Жар-птица» выражает благодарность 
генеральному директору ОАО «Магнитогорский металлурги
ческий комбинат» Виктору Рашникову за поддержку детского 
творчества, за выдержку и терпение, за вклад, внесенный в раз
витие танцевального искусства, за помощь, оказанную при орга
низации поездки ансамбля «Акварель» в Иваново на российс
кий конкурс-феотиваль детского художественного творчества 
«Жар-птица». 

Ирина КАЛМЫКОВА, 
председатель Ивановской областной 

общественной организации поддержки 
творчества детей и молодежи «Атлант». 

Мечта ветеранов 
Поздравляю Виктора Рашникова, генерального ди
ректора ОАО «ММК», с высокой государственной на
градой - орденом «За заслуги перед Отечеством» III 
степени. 

Нас, пенсионеров, радуют реконструкции в любом переделе, 
положительные решения с сырьевыми ресурсами. Мы желаем, 
чтобы госпакет акций приобрел комбинат. 

Мы живем в доме «Ветеран». Имеются некоторые неудоб
ства, а именно: балконы не застеклены. Зимой снег и ветер, летом 
дождь. Некоторым жильцам хватает сил дойти только до балко
на. В зимнее вре мя приятно посидеть на застекленном балконе, 
подышать охлажденным воздухом. Но директор дома «Вете
ран» Сергей Дема на собрании жителей 4 июня заявил, что бал
коны никогда не будут застеклены, потому что нарушается кра
сота здания. На комбинате есть дизайнеры, архитекторы, строи
тели, они могут подготовить проект и выполнить остекление 
балконов, сделав его еще привлекательней. 

Я обращаюсь к совету директоров ОАО «ММК» и лично к 
генеральному директору Виктору Рашникову: помогите про
извести остекление балконов. Это будет большая радость для 
жителей дома. Мы надеемся, что наша мечта сбудется. 

Владимир БОНДАРЕВ, 
ветеран труда РФ, почетный пенсионер комбината. 

Бесплатный тест-драйв у официального дилера ТА аДжемир-Маг» 

г. М а г н и т о г о р с к , п р . Л е н и н а , 103 . Т е л . 4 9 - 6 0 - 1 8 . 


